

Precios del crudo y del oro impactan reservas del BCV

Autor Administrator

Tuesday, 17 de November de 2015

Modificado el Tuesday, 17 de November de 2015

Recursos en divisas del pa s han ca do 33%

Ahiana Figueroa.- Las reservas internacionales del Banco Central de Venezuela (BCV) actualmente se colocan en su m ximo hist rico desde 2003, al cerrar el pasado 12 de noviembre en 14.870 millones de d lares.

Con esta cifra, los recursos en divisas del pa s han ca do 33%, es decir, unos \$7.209 millones en lo que va de 2015. Esto significa que cae a un ritmo de \$702 millones mensuales.

El pasado 6 de noviembre las reservas rompieron el piso de los \$15.000 millones, para colocarse en la cifra m s baja de los  ltimos 12 a os.

Las autoridades monetarias y financieras no han podido recuperar los recursos en divisas del BCV a pesar del plan de fortalecimiento de las reservas y a pesar de ser un objetivo del plan de recuperaci n econ mica implementado por el Ejecutivo.

<http://www.elmundo.com.ve/noticias/petroleo/pdvsa/precios-del-crudo-y-del-oro-impactan-reservas-del.aspx>